

岐阜県海津市と江西省の交流のあゆみ

年	内容
1988年（昭和63年）	岐阜県と中国江西省と友好県省の提携に関する協定締結
1992年（平成4年）	岐阜県議会議員松永清蔵氏より来岐中の中国江西省王雨森氏を海津町商工が紹介を受ける。
1993年（平成5年）	海津町商工会会員有志が海津経済倶楽部を設立、江西省を訪問し海津町に本語学校を設立し、江西省より就学生の受け入れが始まり、研修生の相互派遣を行う。
1994年（平成6年）	海津経済倶楽部の招聘により、江西省雑技団の海津公演を行う。海津町長、議長中国江西省へ表敬と小学生の交流について訪問。
1995年（平成7年）	本格的な交流を開始。 海津町内小学生交流のため小学校長、教育委員会派遣。 海津町内小学生14名、南昌師範附属実験小学校へ派遣。 平成7年度から平成18年度まで、総勢128名の児童・小学生が派遣・招聘を通して各種交流。
1997年（平成9年）	海津町商工会が江西省人民政府外事僑務弁公室と外国人技術研修生の派遣協定を締結。 現在（平成20年10月現在）まで109名受け入れ。
1999年（平成11年）	江西省南昌師範附属実験小学校の生徒12名海津町へ受け入れ。
2001年（平成13年）	研修生受け入れと交流の縁で、海津町内の服部縫製株式会社が江西省へ進出し、南昌服部時装有限公司設立。従業員300名。江西省雑技団海津公演（海津、平田、南濃）西濃地域で招聘。※日中交流フェスティバル2001
2004年（平成14年）	江西省南昌師範附属実験小学校の生徒15名海津町へ受け入れ。 江西省雑技団海津公演（海津、平田、南濃）西濃地域で招聘。 ※日中交流フェスティバル2004

2006年（平成18年）	<p>4月 ・海津市長・議長等が江西省を訪問し、江西省人民政府外事僑務弁公室表敬と今後の交流について協議・打合せ。 ・江西省副省長・凌成興（リョウセイキョウ）氏と面談。</p> <p>7月 江西省南昌師範附属実験小学校の生徒22名受け入れ。</p>
2007年（平成19年）	<p>日中文化・スポーツ交流年（日中国交正常化35周年）</p> <p>5月 ・江西省長・呉新雄（ゴシンユウ）氏をはじめとした江西省代表団が来県。</p> <p>8月 ・海津市「友好・市民の翼」事業により、訪中団105名を派遣（市民42名、経済16名、文化23名、教育24名）</p> <p>10月 ・日中交流フェスティバル2007江西省雑技団岐阜公演 ※西濃地域を中心に招聘予定（10月4日～11月6日：22会場34公演） ※21団体で実行委員会を組織し、会長は海津市長</p>
2008年（平成20年）	<p>岐阜県と中国江西省と友好県省の提携20周年</p> <p>10月 ・太極拳を通じての交流を目的とした文化交流事業を実施 ・江西省武術協会より饒紹信（ジョウショウシン）主席と魏躍林（ギャクリン）副主席を招聘。市内愛好家との交流会を開催。 ・岐阜県・江西省友好提携20周年を記念して、これまでの海津市と江西省の交流を紹介した紹介展「友好の歩み展」を開催。</p> <p>11月 ・海津市代表団が県代表団の日程に合わせて江西省へ訪問。</p>
2009年（平成21年）	<p>4月 江西省訪問団5名来市。表敬訪問受け入れ並びに懇談夕食会を開催（清水屋）</p>
2010年（平成22年）	<p>4月 ・江西省訪問団3名来市。表敬訪問受け入れ。</p>
2011年（平成23年）	<p>6月 ・江西省訪問団4名来市。表敬訪問並びに懇談夕食会を開催（黒潮）。</p> <p>12月 ・江西省訪問団6名来市。表敬訪問受け入れ。</p>
2012年（平成24年）	<p>7月 ・江西省訪問団6名来市。表敬訪問受け入れ。</p>

2013年（平成25年）	<p>岐阜県と中国江西省と友好省県の提携25周年。</p> <p>8月</p> <ul style="list-style-type: none"> ・江西省訪問15名来市。表敬訪問並びに交流昼食会を開催（宙乃台所）。 ・岐阜県・江西省友好提携25周年を記念して、中国江西省紹介展＜巡回展＞を開催（海津市は、8月21日～8月27日で展示（海津総合福祉会館 ひまわり）。その他安八町を巡回。）、二胡コンサートを開催（サラマンカホール）。 <p>11月</p> <ul style="list-style-type: none"> ・海津市代表団（市長・議長等）が県訪問団の日程に合わせて江西省へ訪問（11月5～8日）。岐阜県紹介展、記念植樹、花きセミナーを実施。 ・小学校での絵画交流。訪問に合わせて南昌師範付属実験小学校玉泉島キャンパスにて東江小学校児童（5年生19名、6年生19名）の絵画を展示。
2014年（平成26年）	<p>2月 小学校での絵画交流。東江小学校にて南昌師範付属実験小学校玉泉島キャンパス生徒（4年生1名、5年生23名、6年生19名）の絵画を展示。</p>
2015年（平成27年）	<p>4月</p> <ul style="list-style-type: none"> ・江西省訪問団3名来市。表敬訪問及び交流会並びに昼食会を開催（海津市役所）。
2016年（平成28年）	<p>4月中国江西省光大旅行社訪日団3名来市。交流会並びに昼食会を開催。記念品を贈呈。</p>
2017年（平成29年）	<p>8月</p> <ul style="list-style-type: none"> ・江西省訪問団6名来市。表敬訪問及び記念品贈呈。
2018年（平成30年）	<p>岐阜県・中国江西省友好提携30周年</p>
2023年（令和5年）	<p>岐阜県・江西省友好提携35周年（10月来訪 記念コンサート、中国江西省紹介写真展）</p>